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巫启贤再现“毒舌”本色

李静唱歌跑调遭恶评
安徽卫视全明星真人秀节目《天声王

牌》在以影帝黄渤、新版“周瑜”黄维德和瞿
颖成功制造话题博取收视率后，连节目策
划兼主持李静也没能幸免。昨天记者从节
目组获悉，作为主持人的李静首次在节目
中“跨界”为观众带来深情的《哭砂 》和动
感十足的《热情的沙漠》两首歌，但李静因
为唱功不过关的跑调，依然没有逃脱“毒
舌”评委巫启贤“恶评”，嘲讽李静还是不要
出来唱歌，专心致志当主持比较好。不过，
作为策划兼主持的李静并不在意这样的

“出丑”，也没有特意要求工作人员把尴尬
环节剪掉 ，而是全盘出现在了节目中。

晚报记者 王冉

甄子丹否认对武术不敬
事情源于最近洪金宝因为收到一个短信，公开指责甄子丹气焰嚣张、

语无伦次，原来该短信是摘录自甄子丹在一个采访中，声称《叶问》的成功
与咏春无关，无论他打洪拳还是“咏夏咏秋”，结果都一样。言论同时激怒
咏春及洪拳两大门派，叶问儿子叶准师傅也开声大骂甄子丹过河拆桥。

甄子丹昨天通过发言人张小姐澄清对中国武术绝对没有不敬之
意。发言人又说甄子丹入行27年，认识他的人都知道他并非嚣张的人，
而且拍完《叶问》后性格变得更风趣、更随和。

甄子丹自信“叶问”经典
从《画皮》到《十月围城》再到《叶问2》，甄子丹成为华语影坛唯一有3部

过两亿元票房的演员，甄子丹调侃说，“其实是4部，而且你们忽略了票房最高
的那一部——我在《建国大业》里演田汉。”虽然《叶问2》的佳绩在甄子丹
意料之中，但他仍然非常自豪成功塑造了“叶问”：“有人说我片酬超过
2000万元，其实最重要的是，20年后有人提起叶问就会想到甄子丹。”

甄子丹今年将成为票房“捞金王”，有望突破 8亿元。加上《精武英
雄》《关云长》等戏开拍，2011年也将继2009年、2010年之后再次成为“甄
子丹年”。甄子丹一直以“好戏不过两部”来推辞《叶问3》，但“叶问”一角
带给他的吸金名头，也许会让他不舍得丢下。 武行

新锐导演获“第七代导演”标签

王小帅：划分“第七代”没有意义
正在举行的戛纳电影节放映《日照重

庆》《80后》，良好的口碑无疑为导演王小帅
冲击金棕榈奖增加了不少砝码，而新锐导演
李芳芳也被媒体冠以“第七代导演”之名。

对于媒体将“中国第七代导演”的标签
给了《80后》导演李芳芳，身为第六代导演
的王小帅昨天却认为，在第六代导演之后，
中国电影不会再有能划代的电影人群体出
现了，因为消费文化盛行，“中国电影发展
到现在，已经无法用‘代’这个标准来衡量
导演了。现在是消费文化盛行，消费是没
有代际分别的。你什么时候听说过有第五
代消费、第六代消费的？”王小帅认为，第七
代导演这个群体不会出现，“这个年代，已
经越来越提倡导演的个性了，这也就意味
着作为一个群体的共性正在慢慢消失，更
是不可能形成所谓的第七代了。因为他们
没有任何共同特点，而单纯根据年龄、毕业
年限来划分就把年轻导演归为第七代、第
八代，那是没有实际意义的。” 傅蓟玄

近日，“话题
女王”范冰冰身
着明黄色龙袍礼
服华丽登场戛纳
电影节的照片，
充斥国内各大娱
乐媒体的头条，
引发众多网友的
热议。除了网友
热议外，不少娱
乐圈内人也对范

冰冰的这身行头颇感兴趣。女星秦海璐就
在自己的微博上写道：“这点野心都穿身上
了，够坦白！”虽然只是短短一句话的评论，
却也引来了不少网友的关注。网友“0503”
写道：“只要不是瞎子都能看出来范冰冰的
野心有多大。不过咋感觉秦海璐这话酸溜
溜的啊。”也有网友持中立态度：“范冰冰穿
的没错，想怎么穿就怎么穿。秦海璐说的
也没错，想怎么说就怎么说。她们都是做
自己。怎么想就怎么做。” 李强

回应 申请退出快男评委

工作人员称，吵架当晚，湖南卫视方面请
评委们吃饭，两人已经分开来坐，全程都没有
任何交流。记者昨天获悉，目前，水木年华已
经向湖南卫视申请不再担任评委，理由是档
期原因。而知情人士告诉记者，关键还是两
人矛盾加深无法同台当评委。知情人士还表
示缪杰与卢庚戌的矛盾已经积怨已久，两人
很有可能在 5月底的北京演唱会结束后就正
式分道扬镳，两人的矛盾已经到了无法调解
的地步。

其实缪杰在之前采访中就承认两人有矛
盾，两人的争执在录音棚中经常发生，“突然
发现了我们之间那么多冲突，更可怕的是我
们音乐理念也不同。可能我们现在真的需要
好好沟通。”

昨天，缪杰在接受采访时说：“可能他（卢
庚戌）自己也想自我调整一下。”他直言两人
在很多问题上都产生了矛盾。两人对快男“伪
娘”的看法也是不一样的，缪杰表示自己更看
重选手的实力，面对类似于刘著这样的“伪娘
族”，他愿意抱着宽容的心态接受，“当有的评委
一再要求他唱‘爷们’一点的歌时，我甚至会出
来辩护：他平时说话就是这个样子，你让他怎

么爷们起来。”而卢庚戌则完全不能
认同这样的歌手，觉得“伪

娘”是对音乐侮辱。
对于两人矛盾

无法调解，缪杰回应
称：“夫妻俩都会吵
架，可能是我们欠
缺 沟 通 造 成 的 。”
而 卢 庚 戌 也 回 应
说 ：“ 并 没 有 说 得
这么严重。” 常圆

秦海璐评范冰冰龙袍装

“野心都穿身上了，够坦白！”

对待“伪娘”观点有分歧，哥俩当场翻脸难同台

“伪娘”引诱水木年华起内讧
爆料 水木年华公开“干架”

水木年华是坐镇武汉赛区担任快男的
评委，刚开始两人表现还是比较默契的，直
到复赛，水木年华公开发生了争执，现场火
药味很浓。卢庚戌经常评价选手“唱歌声音
没打开”，缪杰认为卢的评价过于轻描淡写
没有翔实的评价内容，对于这样的评价毫不
留情地给予反击，“卢老师，我已经注意到从
昨天到今天，你已经多次以简单一句‘没打
开’为理由否定选手的表现。”缪杰要求卢庚
戌说明什么样的标准算打开，“打多开算
开？王菲、邓丽君唱歌的状态算打开吗？”此
话一出让卢庚戌非常尴尬，现场的气氛顿时
变得很冷，其他评委和选手都在看着卢庚
戌，而缪杰似乎还不想放过自己的拍档，还
加了一句说：“我们是给选手来指导的，我们
需要给选手指清楚方向，不能含糊地去评
价。”此时卢庚戌脸已经红了，场面尴尬到
极点。

据现场工作人员爆料，复赛结束以
后，两人到后台就大吵了一架，卢庚戌直
指缪杰不应该在公开场合让自己难堪，
而缪杰则表示这是在工作，当评委就应
该好好地评论。工作人员表示两人在休
息室吵得很大声，当时气氛很紧张，
生怕两人会因此打起来。幸
好最后经纪人及时调解，两
人才慢慢地平和下来，
不过这次吵架，两人无
法再度同台担任
评委。随后，卢庚
戌并没有现身武
汉赛区 50进 20的
评委名单中，只有
缪杰独自留下。

“伪娘”近来似乎成了众矢之的。昨天记“伪娘”近来似乎成了众矢之的。昨天记
者获悉，担任快男武汉赛区评委的水木年华者获悉，担任快男武汉赛区评委的水木年华
由于意见相歧，申请退出。两人在对“伪娘”由于意见相歧，申请退出。两人在对“伪娘”
的态度上各持己见，矛盾加剧到无法同台当的态度上各持己见，矛盾加剧到无法同台当
评委。现场工作人员还透露，发现水木年华评委。现场工作人员还透露，发现水木年华
两人矛盾很深，即将开始的北京演唱会很有两人矛盾很深，即将开始的北京演唱会很有
可能将是他们的“绝唱”。可能将是他们的“绝唱”。

甄氏金句

●1998年 导演《杀杀人跳跳舞》
“谁说只有王家卫才能拍艺术

片？”

●2002年 客串《英雄》
“李连杰还算聪明，他知道拳

脚不如我，所以在戏里面拿兵器跟
我打。”

●2006年 说成龙反应慢
“近年来他比较少锻炼，加上

年纪大了，所以反应比较慢。”

●2007年 谈与成龙、李连杰对打
“跟成龙、李连杰对打时，我通

常都会留招的。”

●2009年 梁朝伟拍《一代宗师》受伤
“不拍打戏就不会受伤咯！”

秦海璐犯了红眼病？秦海璐犯了红眼病？


